

北野24期だより

発行責任者 田邊聖晴

2019. 春 発 行

編集者 坂本成男

VoL 2019

好評につき今年もジャンカラ大宴会! 54周年の集いは和やかに賑やかに

昨今の気象は地球規模でとんでもない状況で、アメリカ合衆国中南部では気温マイナス40度以下になり大変、またハワイではオアフ島だったかで雪が降り、まさに「南の島に雪が降る」ですか。そんなこの頃、皆さん変わらずお元気で充実した日々をお過ごしのことと存じます。さて、昨年5月、4年ぶりの北辰総会当日、24期の集いを開催してから1年になろうとしています。あの日皆さんの大爆笑と大合唱を再度場所も同じ十三ジャンボカラオケの集会室で、まさに二匹目のどじょうを狙いまして? 開催致します。昨年の参加者は是非今回もリピーターとなっていていただき、ご無沙汰の皆さん、気楽にご参加ください、幹事一同お待ちしております。

日 時 2019年5月13日(月)12時(正午)

集合場所 阪急電車 十三駅 西口前

会 場 ジャンボカラオケ広場 十三本町店
TEL(06-4806-1121)

会 費 男性 4000円
女性 3500円

参加申込 同封のハガキを送付してください
(申込締切は4月20日)

幹事連絡先 田邊聖晴

078-882-2421 090-6060-8619

編集雑記 この頃思う事、先日沖縄県民投票の結果が出ました。七割超が辺野古に基地を造らせないと意思表示したのです。しかし政権は真摯に受け止めるといつものせりふで完全に無視ですか。又県民に寄り添うと口で言いながら後ろから突き放し、その日から埋立をを継続。いつもの事ですが、アベさん以前都心での演説で「こんな人達に負ける訳にはいかないんですよ」と声高に群集を指さし言い放ちましたが、きっと沖縄県民は彼の頭の中では「あんな人達」なのでしょう。こんな人達に囲まれて、5回も選挙に勝ったんだから私が正義、悪夢の民主党時代と口を極めて言い募る。トランプさんに平和賞、プーチンさんと25回も暇つぶし、正義の人アベさんは、あんな人達、そう、私達を一体どこへ連れていくつもりなのか、四選推されればだど!冗談やない!! 止めてよそれだけは。それは選挙でしか解決出来ないのかな、アベ流真摯にはではなく真面目に考えなければ。

お望みの様なので候補をいくつか、A モリカケ食えない景気 B 隠蔽改ざん何でも景気 E アホのミクス下り坂景気(本命はコレか) いやいや SG アンタには答えん、傲慢景気
(坂本成男の私見です)